

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 5 de Julio 2022

CAMINO A BOCA DE TOMATES...

¡HALLARON UN CADAVER!



***Se encuentra putrefacto y se trata de un masculino desconocido *Autoridades municipales han iniciado el llenado de los registros**



RUMBO AL RANCHO EL VELADERO...

¡AUTORIDADES BUSCAN RESTOS MORTALES!

(Foto de Adrián De los Santos)

CAMINO A BOCA DE TOMATES...

¡HALLARON UN CADAVER!

* Se encuentra putrefacto y se trata de un masculino desconocido *Autoridades municipales han iniciado el llenado de los registros



Por Adrián De los Santos
y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta

El cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino y en avanzado estado de

descomposición, fue localizado la tarde de este lunes sobre el camino que lleva a Boca de Tomates, lo que provocó la movilización de las autoridades municipales, del personal de la Secretaría de Marina y de las autoridades judiciales, así como de elementos de

Protección Civil tanto del municipio como del Estado.

Los elementos llegaron al lugar de los hechos en donde se dieron cuenta de que se trata de un hombre que se encuentra en posición boca abajo, el cual viste playera en color rojo,



¡Esta temporada de lluvias,
tu seguridad es primero!

— Conoce las —
recomendaciones






pantalón de mezclilla color azul, el cuerpo además se encuentra en avanzado estado de descomposición y de momento está como desconocido.
De acuerdo a lo informado al respecto, las autoridades municipales dieron a conocer que recibieron el reporte a los números de emergencia a eso de las 5 de la tarde de este lunes, cuando les daban a conocer acerca de un cuerpo que se encontraba tirado y descompuesto adelante del rancho

San Ángel, esto sobre el camino a Boca de Tomates, a un costado de los terrenos de Vidanta.
Al lugar acudieron elementos de Seguridad Pública Municipal junto con paramédicos de Protección Civil y Bomberos, quienes al realizar el recorrido encontraron entre la maleza tirado boca abajo, el cuerpo sin vida del hombre el cual se encontró en avanzado estado de descomposición.
Inmediatamente procedieron a acordonar

la zona y al sitio ingresaron elementos de Protección Civil, quienes certificaron la muerte de la persona, por lo que la zona fue acordonada y fue iniciado el Informe Policial Homologado por parte de las autoridades municipales, una vez que fue enterado de lo sucedido el agente del Ministerio Público en turno, quien ordenó el llenado de los registros correspondientes al respecto, quedando en espera de la necropsia de ley y que el cuerpo fuera reclamado de forma oficial.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183

LES CAYO DE SORPRESA Y...

¡CLAUSURA LA PROEPA VERTEDERO DE MASCOTA!

*** Se detectaron fumarolas al interior del lugar * Inadecuado manejo y disposición final de los residuos * No cuenta el vertedero con los permisos y autorizaciones emitidas por Semadet**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Mascota**

En respuesta y atención a denuncias por parte de la población sobre presuntos incendios en el vertedero municipal de Mascota, la Procuraduría Estatal de Protección al Ambiente (Proepa), realizó la clausura parcial temporal del sitio, debido a que se detectaron irregularidades tanto de carácter operativo como administrativo.

Además, durante la visita de inspección realizada por el personal operativo de la dependencia estatal, se detectó la presencia de fumarolas en algunas zonas del vertedero, por lo que se impuso la sanción antes mencionada como medida de seguridad por la quema de residuos, problemática ambiental asociada al manejo y disposición final inadecuados de

los desechos depositados en el lugar, lo cual también se adiciona a la falta de permisos y autorizaciones emitidas por la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (Semadet) para su adecuada operación, lo que representa incumplimientos conforme lo marca la normatividad estatal vigente.

Ante dichas irregularidades se impuso como medida de seguridad la clausura parcial temporal con fundamento en el Artículo 144 Fracción I de la Ley Estatal del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente (LEEEPA), por existir riesgo inminente de desequilibrio ecológico con posible daño o deterioro de los recursos naturales y repercusiones graves para la salud de la población cercana al lugar, toda vez que no garantiza una correcta disposición final de los residuos sólidos urbanos y de manejo

especial, aunado a la combustión de los mismos, situación que fue atendida por parte de las autoridades municipales.

La medida de seguridad permanecerá hasta en tanto la persona responsable del vertedero garantice y acredite ante la Proepa la implementación de medidas preventivas y/o correctivas que garanticen evitar por completo la presencia de quemas de los residuos, así como dar cabal cumplimiento a las disposiciones aplicables contenidas en la Norma Oficial Mexicana NOM-083-SEMARNAT-2003, la cual establece las especificaciones de protección ambiental para la selección del sitio, diseño, construcción, operación, monitoreo, clausura y obras complementarias de un sitio de disposición final de residuos sólidos urbanos y de manejo especial

EN LA CARRETERA A MASCOTA...

¡VEHÍCULO CAYÓ A UN BARRANCO!

*Movilizaron a las autoridades municipales y estatales, así como a los cuerpos de auxilio *Solo hallaron el vehículo abandonado dentro de profundo barranco

*Autoridades investigan



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Oficiales de Vialidad del Estado así como personal de Protección Civil del municipio de Mascota, fueron movilizados tras el reporte de la volcadura de un vehículo sobre la carretera estatal 544.

Se dio a conocer que fue dentro del municipio de Mascota, en donde encontraron el vehículo en el fondo de un barranco, sitio hasta donde bajaron los elementos de Protección Civil y Bomberos, sin embargo, no encontraron nadie.

Las autoridades municipales fueron alteradas de este accidente en donde les daban a conocer que en la zona de curvas adelante de Milpillás, se había registrado la volcadura de un vehículo, por lo que inmediatamente fueron activados los cuerpos de auxilio, quienes tuvieron que bajar a un barranco de más de 30 metros de profundo para poder verificar si había personas en el interior o no. una vez que bajaron por medio de rapel,

encontraron el vehículo abandonado y revisaron por los alrededores y tampoco encontraron a nadie, situación por la cual subieron hasta donde se encontraban las unidades de rescate en donde estuvieron pendientes hasta la llegada del personal de vialidad para realizar lo correspondiente.

De momento fue enterado de los hechos el agente del Ministerio Público en turno, sin embargo, no se dieron a conocer detalles respecto al vehículo accidentado sobre la carretera Estatal que lleva de Puerto Vallarta hacia Mascota.

Florería Plaza
Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm
*Arreglos Florales *Bodas *XV Años *Bautizos *Ramos
322-225-3879 / 322-158-1754
JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

GG Autopartes
Solicita **CAJERA**

REQUISITOS

- Disponibilidad de horario.
- Conocimientos básicos de computación.
- Gusto por la atención al cliente.

TEL. 322 22 1 3400

Dr. Prisciliano Herrera Martínez

Estrena tus dientes de 1 a 3 días GARANTIZADO

Implante Dental	\$12,500.00
	(SOLO COLOCACIÓN)
Ortodoncia	INICIO \$1,800.00 SUP.
Mensualidad	\$450.00
Endodoncia	\$1,200.00
	(POR CONDUCTO)

Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544
EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

RUMBO AL RANCHO EL VELADERO...

¡AUTORIDADES BUSCAN RESTOS MORTALES!

*Varios reportes llegaron a los números de emergencia la tarde de este lunes *Hasta las 9 y media de la noche, no habían encontrado nada aún pero la búsqueda continuaba en aquella zona



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Elementos de la Policía Municipal y personal de Protección Civil y Bomberos, se encuentran realizando la búsqueda de restos mortales por el camino al poblado Viejo El Veladero, adelante del relleno sanitario El Gavilán.

Los elementos de la policía municipal recibieron reportes a eso de las seis de la tarde de este lunes, en donde les daban a conocer que habían localizado un predio ubicado rumbo al rancho Viejo El Veladero, en donde habían hallado unos huesos de humano.

El reportante informó, que bajó aproximadamente unos 40 minutos del

crucero al basurero El Gavilán y que estaban a un lado del camino, por lo que los elementos de la policía municipal junto con elementos de Protección Civil y Bomberos se enfilaron hacia la zona serrana de Puerto Vallarta, luego de los reportes que llegaban a los números de emergencia.

A las siete de la tarde los elementos de la



policía municipal se reportaban en la zona serrana manifestando que se quedarían sin señal, por lo que solicitaría el apoyo del personal del Ejército o de la Armada de México, por cualquier situación que pudiera presentarse en aquel rumbo. Hasta las 9:30 de la noche de este lunes, las autoridades municipales no reportaban nada al respecto pero personal

de la policía investigadora era enterado de que agentes de la policía municipal se encontraba en la búsqueda luego de varios reportes que llegaron los números de emergencia. De momento todo quedó asentado como un informe

preliminar y la búsqueda en la zona donde indicaban que se encontraban los huesos, continuaba sin éxito alguno.

PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos



**Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal**

223-34-47

JUEVES 07 Julio

CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

La Terraza Colonial

Toñita
"EL LUCERO DE NAYARIT"

Adrián "CACHORRO" ARCE

ENTRADA 2x1
Para que NO FALTE!



Leticia Preciado

JOSE LUIS RUAN

ADEMÁS EL GRAN CONCURSO !!! CANTA, BORRACHO, CANTA !!!

EN LA COLONIA LOMA BONITA...

¡OTRO CADÁVER PUTREFACTO!

*Estos hechos ocurrieron sobre la calle Emiliano Zapata y Pablo Franco *Fueron a cobrarle la renta y lo hallaron sin vida en su cuarto *El hombre dijo que era de Sayulita



Por Adrián De los Santos
 y Jesús Calata
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

El cuerpo sin vida de otra persona del sexo masculino fue localizado la tarde de este martes

en el interior de un departamento ubicado en la colonia Loma Bonita, también se encuentra en avanzado estado de descomposición y por el momento las autoridades desconocen ante qué situación se encuentran. La persona solo está identificada como David,

de algunos 65 a 70 años de edad, manifestaba tener su domicilio en Sayulita, pero como estaba cansando del mar, se vino a Puerto Vallarta y desde el 4 de Abril rentaba en la finca número 661 de la calle Emiliano Zapata, en la colonia Loma Bonita.

REFACCIONARIA GARCIA
 ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
 Ven y compara precios...

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"
 322 177 2738

RefaccionariaGarcía
 Calle Avenida No. 273, Pitillal

WAGNER Brake Products, Mobil, LUK, VISA

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena
 AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua
 ¡Cuidemos el medio ambiente!

TRANSPORTE DE AGUA POTABLE
 Tanque De Acero Inoxidable
 Grados Alimentarios
 Tels. 290 3042 Y 290 3043

ABASTECIMIENTO PARA:
 LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

REMOQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 mifitorio y 1 baño para hombres

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
 Tels. 290-3042 / 290-3043
 www.pipaslavena.com.mx



De acuerdo a lo informado al respecto, las autoridades municipales informaron que recibieron el reporte en el sentido de que sobre la calle Emiliano Zapata entre Pablo Franco y 24 de Junio, una persona había acudido a cobrar la renta a una finca que se encuentran en el lugar, sin embargo, se dio cuenta de que no abrían la puerta del departamento y del mismo salía un fuerte olor a descomposición y bastantes moscas.

Ante estos hechos, las personas determinaron reportar a los números de emergencia lo sucedido, arribando al lugar personal de la Policía Municipal quienes se dieron cuenta de que efectivamente salía mucho olor a putrefacción, por lo que pidió la presencia de elementos de Protección Civil y Bomberos, arribando la unidad B-57 para verificar el reporte. Al ingresar al domicilio, se dieron cuenta

que efectivamente en el interior yacía el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, el cual estaba sobre la cama, mismo que estaba en avanzado estado de descomposición, por lo que inmediatamente procedieron a acordonar la zona y pidieron la presencia de los Servicios Periciales y de la Policía Investigadora, a manera de investigar los hechos para saber ante qué situación se encuentran.



NUEVA AUTOPISTA AHORA DIRECTO A VALLARTA

+ Flexible + Cómodo

- Cambios ilimitados de horario
- No show: tu boleto se convierte en abierto
- 1 año de vigencia en tu boleto.
- Pantallas individuales
- 2 baños
- Asientos reposit

*PARA VIAJAR CON DESTINO A GUAYABITOS, LA PEÑA Y SAYULITA CONSULTA NUEVOS HORARIOS EN www.vallartaplus.com/horarios

RESERVA EN APP

en Call Center 33 3111 8770
www.vallartaplus.com

VISA AMERICAN EXPRESS
 Apple Pay PayPal
 12MSI con tarjetas participantes

Vallarta Plus



Y LA SEGURIDAD?

¡ROBAN LENTES DE DIFERENTES MARCAS EN LA TIENDA COPPEL!

*La encargada fue al baño y cuando regresó los lentes ya no estaban y la chapa de la vitrina dañada



Por Jesús Calata
MERIDIANO/Vallarta

La tarde de este lunes elementos de la Policía Municipal tomaron conocimiento sobre el inusual robo de aproximadamente 15 lentes para sol en el interior de la tienda Coppel Las Palmas.

Se sabe que la encargada de esa área fue al baño y cuando regresó ya no encontró la mercancía y había daños en la chapa de la vitrina, por lo que dio aviso a sus superiores y a su vez a las autoridades.

El reporte lo recibieron oficiales pasadas las cuatro de la tarde y de inmediato acudieron a dicha sucursal ubicada sobre la avenida Francisco Medina Ascencio, en plaza Las Glorias.

Los elementos se entrevistaron con el personal y luego de escuchar como habían ocurrido los hechos, notificaron del hecho al agente del Ministerio Público.





Es obvio que dentro de la tienda existen cámaras de vigilancia, por lo que será muy fácil identificar a los responsables del robo. No se dijo con exactitud cuánto fue el monto total de lo robado,

pues varían los precios, modelos y marcas de los lentes, por lo que los elementos mencionaron que esperarían a que personal de la tienda les proporcionaran más información.

MECANIKEL PITILLAL
SE QUEDO SU CARRO ????
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS

Servicio Automotriz Especializado
Mecánica en General, Trabajos Garantizados
Excelentes Precios

English Spoken

Tel. 322 224 1595

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

Like

La Patrona
Puerto Vallarta 93.5 FM

AMANECER RANCHERO

CON **MIGUEL ÁNGEL CUETO**
5:00 A 7:00 AM

La Patrona
Puerto Vallarta 93.5 FM

VECINA DE LO DE MARCOS...

¡SE MATÓ EN ACCIDENTE!

*El percance se dio a la altura del rancho Las Cabras dentro del municipio de Compostela *La mujer quedó atrapada en la camioneta que conducía y al ser rescatada, ya había muerto



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas

Fatal accidente se registró la mañana de este lunes sobre la carretera federal 200 dentro del

municipio de Compostela, en donde una mujer perdió la vida y dos más del sexo resultaron lesionados, siendo identificados como Marisol de 48 años y Ramiro de 45. Se trata de un choque y volcadura que se

registró a la altura del poblado de Las Cabras, sitio a donde acudieron las autoridades municipales y estatales así como los cuerpos de auxilio, quienes al confirmar la muerte de una persona, fue necesaria la presencia del



personal de Fiscalía para los trámites legales a seguir.

Por el momento se desconoce cómo se dio el accidente en donde una camioneta quedó totalmente destrozada y un camión de carga quedó con la leyenda "Transportes Kora Express", volcado, por lo que serán las autoridades judiciales quienes mediante los peritajes, deslinden responsabilidades de este fatal hecho en donde perdió la vida una mujer identificada como Gema Angélica, de 57 años de edad, vecina de Lo de Marcos, en Bahía de Banderas, Nayarit .

Al respecto a la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Nayarit, dio a conocer los hechos de la siguiente manera:

En atención a un reporte recibido a la línea de emergencias 9-1-1, donde se mencionara un accidente automovilístico en la carretera Federal 200, sobre el kilómetro 88, a la altura del poblado de Las Cabras, del municipio de Compostela, fue activado el personal de rescate y las autoridades.

Elementos de Protección Ciudadana y Bomberos, tomaron conocimiento del hecho y se dirigieron al lugar señalado, donde se encontró un vehículo marca Nissan, sub marca Kicks, en color cobre, donde viajara una persona del sexo femenino, que

lamentablemente perdiera la vida.

De igual forma, se encontraba un vehículo de carga volcado sobre la cinta asfáltica, en el cual viajaban dos personas del sexo masculino, mismas que fueron revisadas en el lugar por el personal paramédico, para posteriormente ser trasladado a urgencias médicas.

Finalmente, la autoridad competente se quedó en la zona para realizar el levantamiento del cuerpo sin vida.

"Las Cabañas"
 MUEBLES RÚSTICOS BARRAGÁN

HACEMOS TODO TIPO DE MUEBLES AL GUSTO

COLCHÓN CON BASE REFORZADA

INDIVIDUAL Por solo **\$1,400**

MATRIMONIAL Por solo **\$1,500**

SE TAPIZAN TODO TIPO DE MUEBLES

Av. México y Paseo de Las Flores (Entrada al Centro de Convenciones) Cel: 322 112 5542 / 322 139 1177

Autopartes ORTIZ

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
 DE VERSA Y MARCH COMPLETAS **\$450.00**

ACDelco

CARTEK AUTOPARTES

MONROE

SUSPENSION Y DIRECCIÓN LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

VECINO DE LA CRUZ DE HUANACAXTLE...

¡FUE DETENIDO POR FISCALIA DE NAYARIT!

*Lo acusan de abandono de familiares cometido en agravio de una menor de edad *Fue denunciado, el caso llegó a manos de un Juez quien ordenó su búsqueda y captura



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas

La Fiscalía General de Nayarit a través de la Agencia de Investigación Criminal ejecutó una orden de aprehensión en la localidad Cruz de Huanacaxtle, municipio de Bahía de Banderas contra Luis Miguel "N", por su presunta participación en hechos que según apreciación de la ley encuadran el delito de

abandono de familiares, ilícito cometido en agravio de un menor de edad de identidad reservada.

Es de precisar que el imputado fue puesto a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral, con sede en la localidad Bucerías, del mismo municipio, para dar continuidad a los trámites legales que establecerán su situación jurídica.



TRÁGICA MUERTE

En la Tepic-Puerto Vallarta

Por Misael Ulloa I.

Tepic, Nayarit. -En atención a un reporte recibido a la línea de emergencias 911, donde se mencionará un accidente automovilístico en la carretera Federal 200, sobre el kilómetro 88, a la altura del poblado de Las Cabras, del municipio de Compostela.

Elementos de Protección Ciudadana y Bomberos, toman conocimiento del hecho y se dirigen al lugar señalado, donde se encontrará un vehículo de la marca Nissan, sub marca Kicks, en color cobre, donde viajará una persona del sexo femenino, que lamentablemente perdiera la vida.

De igual forma, se encontraba un vehículo de carga volcado sobre la cinta asfáltica, en el cual viajaban dos personas del sexo masculino, mismas que fueron revisadas en el lugar por el personal paramédico, para posteriormente ser trasladado a urgencias médicas.

Finalmente, la autoridad competente se quedó en la zona para realizar el levantamiento del cuerpo.



Grandes luchas, responsabilidades y sacrificios que merecerán la pena. Ahora lo pasarás mal, pero más adelante te vas a alegrar y mucho. Estás en el camino correcto, pero no es el más fácil. Descubrirás que la mayor gloria está, precisamente, en coronar la montaña más alta.



Ten mucho cuidado con las envidias y las traiciones o ataques por la espalda, no todos se alegran de tu felicidad y a veces tú también harías bien en disimularla un poquito. Hoy debes estar atento porque quizás te llesves un gran desengaño, ya sea en el trabajo o el ámbito familiar, pero nada malo van a poder hacerte.



Te encuentras en un gran momento, y cada vez más cerca de hacer realidad tus sueños o experimentar una transformación muy favorable en tu vida. De un tiempo a esta parte tus reflexiones son más certeras, por eso tendrás un día ideal para tomar decisiones.



Si hoy es tu cumpleaños puedes sentirte muy feliz porque ha llegado el tiempo de la paz y el descanso, de descubrir al fin la luz que alumbraba en el interior de tu alma y alejar para siempre las sombras y los temores. Hoy se abren las puertas del cielo para ti, de ese cielo que buscaste y presentiste desde que eras niño.



No debes impacientarte ni para las cosas mundanas, ni tampoco para tus deseos y sueños más íntimos. Un gran momento se ha iniciado para ti gracias al influjo favorable de Júpiter, y los cambios favorables llegarán antes o después, pero de seguro llegarán y nada los va a detener.



El fin de semana empezará mal para ti, pero no porque te vaya a suceder nada malo ni te sorprenda algún infortunio, sino porque vas a tener un bajón de ánimo, uno de esos días en los que todo tiendes a verlo negro o imperfecto, muchas veces sin saber por qué. Lo mejor que puedes hacer es no hacer ningún caso.



Te espera un día afortunado, en el trabajo o en el amor, o en ambas cosas. Un día en el que puedes hacer realidad alguno de tus sueños. Quienes te rodean apenas notarán nada, pero hoy es uno de esos días en los que realmente te sentirás lleno de paz y verdaderamente feliz.



Una de las características más temibles de tu personalidad es que muchas veces puedes hacer más daño precisamente a las personas que más quieres, y esto mismo podría sucederte hoy a no ser que te esfuerces en evitarlo. Luego tú mismo sufres y te arrepientes más que nadie, pero debes tener cuidado con tu carácter.



Como en otras ocasiones cuando llega el fin de semana, hoy te espera un día estupendo y lleno de alegría, pero mucho mejor fuera de tu casa que dentro de ella, un momento ideal para acercarte a la naturaleza, viajar, y dar rienda suelta a esa gran vitalidad que tienes.



Hoy te sentirás lleno de energía, firmeza y determinación. Ahora lo que más te preocupa es convertir en realidad tus sueños y ambiciones, quizás porque estás más cerca de ello que otras veces o porque lo necesitas más que nunca, pero solo ocupa tu mente la manera de llegar a la meta.



Has hecho ya todos tus planes para pasar este sábado, pues no te preocupes porque todo va a salir de otra manera, pero no peor sino bastante mejor. Vas a tener una sorpresa que te llenará de alegría, quizás tengas noticias de alguien que estaba lejos. El día promete.



Hay grandes penas en tu corazón y todo indica que hoy se te van a reactivar. La vida ha ido dejando muchas heridas en ti y de vez en cuando todo eso aflora a la luz y te causa una enorme tristeza que no puedes evitar. Pero solo es algo pasajero, nada debes temer, mañana otra vez estarás renovado y dispuesto a la lucha.

HORÓSCOPOS

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 5 de Julio 2022



(Foto de Adrián De los Santos)

EN LA COLONIA LOMA BONITA...



¡OTRO MUERTO PUTREFACTO!

*Estos hechos ocurrieron sobre la calle Emiliano Zapata y Pablo Franco *Fueron a cobrarle la renta y lo hallaron sin vida en su cuarto *El hombre dijo que era de Sayulita